

Hüntwangen, im April 2016

H e r z l i c h e n D a n k

Die grosse Anteilnahme beim Abschied von meinem lieben Ehemann

Hermann Honegger

hat mich tief bewegt und gibt mir Trost und Kraft. Die vielen Beileidskarten, die trostreichen Worte, ein Händedruck und die Umarmungen haben mir gezeigt, wie beliebt und geschätzt Hermi war.

Ein herzliches Dankeschön meinen lieben Nachbarn und Freunden für die liebevolle Unterstützung. Danke allen, welche Hermi mit Freundschaft begegnet sind.

Vielen Dank Herrn Pfarrer Leu für die Gestaltung der Abdankung und Frau Marion Mansour für die musikalische Umrahmung.

Danke auch für die Spenden an wohltätige Institutionen.

Françoise Honegger